
3 Pièces

Réf. 13805

2 100 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans l'une des résidences les plus prestigieuses et sécurisées de

la Croisette Le Palais Miramar, ce magnifique appartement 3 pièces de

97 m² a été entièrement rénové et décoré tout en préservant le charme

d'origine.Offrant  des  prestations  haut  de  gamme,  l'appartement  vous

offre un hall d'entrée, un espace de vie spacieux comprenant un séjour

et coin repas, ainsi qu'une cuisine ouverte entièrement équipée.La suite

parentale comprend un dressing et une salle de bain avec une luxueuse

douche à l'italienne.Vous disposez également d'une deuxième chambre

avec une salle de douche attenante et ...

Located in one of the most prestigious and secure residences on the Croisette " Le

Palais  MIRAMAR",  this  magnificent  3-room  apartment  of  97  m²  has  been

completely  renovated  and  decorated  while  preserving  the  original  charm.Offering

high-end  services,  the  apartment  offers  you  an  entrance  hall,  a  spacious  living

space  including  a  living  room  and  dining  area,  as  well  as  a  fully  equipped  open

kitchen.The master suite includes a dressing room and a bathroom with a luxurious

walk-in  shower.You  also  have  a  second  bedroom with  an  adjoining  shower  room

and plenty of storage space.The apartment enjoys ...

CARLTON INTERNATIONAL
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